

Circular Rectoría

Estimados Estudiantes y Familias Santa Martinas

Ante la situación de Emergencia sanitaria que estamos viviendo, nos dejamos de ver presencialmente ya hace 3 semanas y como Comunidad nos ha tocado a todos, en un tiempo muy corto, poder reorganizarnos y aprender día a día la utilización de nuevas tecnologías para poder estar cerca de todos de la mejor manera posible, atendiendo la mayor cantidad de necesidades de cada uno de los miembros de nuestra Comunidad.

Es por ello que quisiéramos a través de este comunicado poder contarles las acciones que hemos realizado para poder seguir siendo escuela en este tiempo tan complejo para la humanidad.

1.- Durante las primeras semanas el colegio abrió sus puertas con turnos éticos, entregando guías impresas, certificados de alumno regular y atención de primera necesidad en un contexto educativo. Paralelamente se inició el proceso educativo a través de la página web.

2.- Al entrar en cuarentena la comuna de Ñuñoa, el colegio sigue realizando turnos éticos los días Miércoles de 10:00 a 12:00 hrs, únicamente para atender emergencias impostergables de carácter familiar y seguirá siendo así, hasta que la autoridad ministerial indique otra cosa.

3.- El Equipo de Formación (Pastoral y Convivencia), levantó una encuesta con la finalidad de tener un catastro de la realidad de las familias de nuestra comunidad, ésta se realizó a través de los Profesores Jefes. Los resultados indicaron lo siguiente respecto a las 212 familias que respondieron:

El 4% señala que no se encuentran emocional y espiritualmente bien.

El 18% indica que ha tenido dificultad con la conectividad y el acceso a los recursos pedagógicos de la web.

El 46% indica que no ha podido seguir trabajando o se encuentra cesante.

El 30% de las familias indican no tener afortunadamente ninguna dificultad.

4.- A partir de esta información, se están levantando 3 vías de acción importante que a continuación se detalla:

Acompañamiento espiritual y emocional a través de nuestro capellán y redes de apoyo externo.

Orientar a los padres y/o apoderados a la postulación y obtención de algunos beneficios gubernamentales.

Velar por el acceso de la información y actividades académicas entregando alternativas a aquellos estudiantes que puedan trabajar con textos de estudio y no sólo con internet.

- Invitar a los padres y/o apoderados que por la gracia de Dios no tienen dificultad a formar parte de una pastoral social en tiempos de emergencia mundial.
- El Equipo de Recursos, se encuentra levantando información de aquellas familias que tengan dificultades en sus compromisos de pagos pactados en convenios por deudas de años anteriores y poder buscar las mejores soluciones a la brevedad.
- El Director de Pastoral en conjunto al centro general de padres gestionó ayuda para los más necesitados en una canasta familiar, ya que como nuestro Establecimiento no cuenta con beneficio de alimentación JU-NAEB, por ende no pudimos acceder a la ayuda en cajas de alimentos que se entregaron en otros Colegios.
- Respecto al punto F el Centro General de Padres tiene una cuenta bancaria en dónde se puede hacer llegar dinero para la compra de alimentos y armado de cajas fraternas que irá en ayuda de los más necesitados.

A su vez el Equipo de Formación, les hará llegar orientaciones de apoyo en cuanto a cómo vivir las vacaciones de invierno que se nos aproximan y la semana santa. Todo esto contextualizado a los tiempos de cuarentena y emergencia sanitaria mundial que estamos viviendo por medio de sus profesores Jefes.

5.- Durante esta semana el equipo académico, está informando a los cursos los horarios de clases virtuales y/o atención más personalizadas para los estudiantes, que desde ya invitamos a todos a participar, obviamente dentro de las posibilidades técnicas y organización familiar, que cada uno tenga. Además Creamás (asesoría externa en el área de matemática) por medio de una plataforma digital, nos está apoyando con los niveles de 4° a 7° básico.

Importante mencionar que el período de vacaciones se inicia el lunes 13 y finaliza el viernes 24 de abril. Luego de esto esperaremos lo que indican las autoridades ministeriales.

6.- El equipo del programa de integración escolar (PIE) se está comunicando de manera más personalizada con los y las estudiantes del programa, como a su vez la orientadora con los estudiantes de pro - retención.

Hasta el momento estamos conscientes que no todos han podido informarse de las acciones de apoyo que ha ido dando el colegio, ya que sabemos que la vía de comunicación ha sido exclusivamente por uso de las redes sociales o correos personalizados por parte de su Profesor Jefe, pero no tenemos otras opciones por el momento, más aún al estar ubicados en una comuna con cuarentena.

Es por ello que invitamos a que entre todos, en esta alianza fecunda escuela - familia nos ayuden a difundir esta información ya sea por los grupos de WhatsApp, comunicación directa, llamados telefónicos, etc. Respecto a lo que está realizando el equipo de profesores y asistentes de la educación de esta comunidad, donde hoy nuestro lema **“Amar y Servir”** cobra más sentido que nunca .

Rogando que Santo Tomás de Aquino y Santa Marta, nos acompañen en este período que nos toca como país y también a nivel mundial vivir.

Nos despedimos fraternalmente.

Profesora Javiera Gamboa Álvarez Rectora; Equipo Directivo, Docentes y asistentes de la educación, colegio Santa Marta.